



**Beatrix Zurek  
Stadtschulrätin**

Frau Stadträtin Birgit Volk  
Herrn Stadtrat Christian Vorländer  
Rathaus

Datum  
27.03.2017

### **Krippenplätze in Thalkirchen**

Antrag-Nr. 14-20 / A 01328 von Frau StRin Birgit Volk, Frau StRin Beatrix Zurek, Herrn StR Christian Vorländer, Herrn StR Christian Amlong vom 19.08.2015, eingegangen am 19.08.2015

Sehr geehrte Frau Stadträtin Volk,  
sehr geehrter Herr Stadtrat Vorländer,

nach § 60 Abs. 9 GeschO dürfen sich Anträge ehrenamtlicher Stadtratsmitglieder nur auf Gegenstände beziehen, für deren Erledigung der Stadtrat zuständig ist. Der Inhalt des Antrages (Planungen und Vorschläge, die Versorgungssituation im Krippenbereich in Thalkirchen zeitnah zu verbessern) betrifft jedoch eine laufende Angelegenheit, deren Besorgung nach Art. 37 Abs. 1 GO und § 22 GeschO dem Oberbürgermeister obliegt, weshalb eine Beantwortung auf diesem Weg erfolgt.

Für die verzögerte Bearbeitung auf Grund eines Büroversehens bitte ich um Entschuldigung.

Zu Ihrem Antrag vom 19.08.2015 teile ich Ihnen Folgendes mit:

In der Begründung Ihres Antrages beziehen Sie sich auf die Schließung der vom Sozialdienst katholischer Frauen e.V. München betriebenen Kinderkrippe in der Maria-Einsiedel-Straße 14. Der Träger beabsichtigt eine Umstrukturierung seiner Einrichtung, hat jedoch bislang von einer Schließung abgesehen. Er hat die Zahl der Krippenplätze lediglich reduziert. An Stelle der ehemals 52 Plätze bietet er nunmehr 36 Krippenplätze an.

*RBS-KBS-FB 3*

Telefon: (089) 233 – 83553  
Telefax: (089) 233 – 83563  
Bayerstraße 28, 80335 München

Im Stadtbezirksteil Thalkirchen und der näheren Umgebung bieten folgende bestehende Einrichtungen Krippenplätze an:

- Neunkirchner Straße 10 (Arbeiterwohlfahrt), Haus für Kinder mit 24 Krippenplätzen
- St.-Wendel-Straße 23 (Bayerisches Rotes Kreuz), Haus für Kinder mit 24 Krippenplätzen
- Tölzer Str. 2 (Minihaus), Haus für Kinder mit 60 Krippenplätzen

Außerdem befindet sich an der Tölzer Straße 30 eine Eltern-Kind-Initiative, die insgesamt 40 Plätze für 0-bis 6-Jährige anbietet.

Eine weitere Verbesserung der Krippenversorgung wird durch den Neubau des Hauses für Kinder an der Baierbrunner Straße 55 mit 36 Krippenplätzen im benachbarten Obersendling erreicht. Es soll Anfang 2017 in Betrieb gehen.

Für eine mittelfristige Verbesserung der Versorgung in Thalkirchen sorgt der Standort Schäftlarnstraße 178, an dem eine Krippe mit 48 Plätzen geplant ist. Der Fertigstellungszeitpunkt ist allerdings noch nicht absehbar.

Der Krippenversorgungsgrad, der im gesamten Stadtbezirk 19 Thalkirchen- Obersendling- Fürstenried-Forstenried-Solln heute bei 34 % liegt, soll mit Hilfe aller gesicherten Planungen im Jahre 2020 auf etwa 47 % ansteigen.

Um Kenntnisnahme von den vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

Beatrix Zurek  
Stadtschulrätin